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NOTRE OFFRE CLUB > DES PLACES DE SPECTACLENOTRE OFFRE CLUB > DES OUVRAGES NOTRE OFFRE CLUB > DES PLACES DE SPECTACLE

�7�K�«�¤�W�U�H�/�L�Y�U�H Spectacle

■ Des fake news ou fausses informations sont diffusées 
tous les jours sur Internet et les réseaux sociaux. Elles font 
aujourd’hui partie intégrante du paysage informationnel 
auquel nous sommes confrontés. Dans ce flot incessant 
d’informations, comment faire la part des choses ? Com-
ment les repérer ? Et surtout, comment démêler le vrai du 
faux ? C’est tout l’enjeu de cet ouvrage !
Nous avons usé des codes de la désinformation dans la 
présentation de ce livre : une couverture noire, anxiogène, 
qui joue la carte du « sensationnel » et un titre imposant qui 
affirme une vérité. Elle vous a attiré, n’est-ce pas ? Plongez-
vous à présent dans le texte pour découvrir comment 
déconstruire ces codes, identifier les fake news, mener 
l’enquête et débusquer les images manipulées.
Dans cet ouvrage, Alexandre Capron, journaliste et expert 
en fact-checking vous partage ses conseils et ressources 
et propose une méthodologie simple pour comprendre 
les mécanismes et démystifier les fausses informations. 
À travers une approche multifacette et ludique, il pré-
sente une palette d’outils, des exemples concrets et de 
nombreuses astuces. 

■ Dans une phénoménale adaptation hilarante et im-
pressionnante, les Dieux Vikings Odin, Loki, Thor et Freyja 
doivent vaincre des géants primitifs, des clans rivaux et 
leurs propres ambitions ! 
 
En 12 pieds et 3 coups de boule est une Tragédie théâtrale 
unique au monde. Tissant d’anciens mythes, légendes et 
contes populaires dans une pièce de théâtre originale, 
il fait appel à des acteurs spécialisés dans les combats 
professionnels pour créer certaines des scènes les plus 
intenses jamais vues sur scène.
 
Unique en son genre et incroyablement novateur, En 12 
pieds et 3 coups de boule a connu un succès mondial, et 
arrive maintenant à Paris adapté par Gwen Aduh (Les 
Faux British) !

■ Quand une hypersensible, qui n’ose pas assumer ses 
intuitions, tombe amoureuse d’un homme merveil-
leusement vulnérable qui se réfugie dans le non-dit, 
le malentendu peut les mener à la séparation sauf si 
l’entourage s’en mêle.
À moins que l’émotion et le rire ne permettent de trouver 
le chemin de la parole et de l’amour.

Auteur : David Basant, Mélanie Reumaux – Artistes : 
Tessa Volkine, Caroline Bresard ou Florence Hebbelynck, 
Roger Contebardo ou Matheo  Capelli,  Edouard Giard 
ou Virgile Daudet, Gaëlle Bourgeois ou Jenn Rihouey ou 
Céline Perra – Metteur en scène : David Basant.

« Pièce enlevée aux moirures graves où le rire et 
l’émotion l’emportent. » LE FIGARO
« Parmi les spectacles à ne pas rater, une comédie 
romantique pétillante. L’esprit de Feydeau et l’écriture de 
Woody Allen. » L’EXPRESS
 

Pour nos abonnés, votre ouvrage 
gratuit au 01 71 73 42 42
-------------------------
Ouvrages payants sur le site de l’Éditeur
www.editionsmardaga.com

Réservations Réservations Réservations

Pour nos abonnés, vos invitations 
gratuites au 01 71 73 42 42
-------------------------
Billetterie payante au 01 42 64 49 40
et sur www.talticket.com 

Pour nos abonnés, vos invitations 
gratuites au 01 71 73 42 42
-------------------------
Billetterie payante au 01 42 78 52 51
et www.cdlg.org/j/

Offre valable pour le mois en cours. Dans la limite des places/stocks disponibles.
Deux invitations/dotations par magasin ou société, non cessibles.
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Rejoignez le Club : pour accéder tous les mois aux 
offres du Club Essentiel, abonnez-vous au magazine 
l’Essentiel de l’Optique, le magazine conseils de toute 
la filière optique.
☐ Oui je souhaite souscrire à l’OFFRE CLUB à 120 €, 
avec inclus un abonnement de 2 ans (20 numéros) 
au magazine L’Essentiel de l’Optique.

Nom/Prénom

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Enseigne

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Adresse

CP/Ville
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Tél.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
e-mail

Règlement : par chèque à “CLM Communication”
BP 90018 • 91941 Courtabœuf cedex • France

Votre contact : Didier Gaussens
T. 06 68 26 39 05 • didier.gaussens@gmail.com

www.clm-com.com

Rejoignez
le Club Essentiel
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> Annonces

▪ Vos annonces dans le magazine l’Essentiel de l’Optique et sur notre site internet sous 24h, sans majoration de prix.
▪ Pour tout renseignement merci de contacter Martine Cabirol : 06 71 95 19 73 ou par mail martine.cabirol@gmail.com

notre célèbre
e-letter du jeudi
en envoyant un mail à
info@clm-com.com

Recevez gratuitement

CLM Éditeurs • 01 64 90 80 17
BP 90018 • 91941 Courtabœuf cedex

www.edition-optique.fr

LA LIBRAIRIE DE L’OPTIQUE EN LIGNE
PLUS DE 100 OUVRAGES DISPONIBLES
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> Agenda
▪ Attention : toutes les dates sont indiquées par les organisateurs des salons, mais peuvent-être sujettes à changement.
▪  Prenez contact avec le salon avant d’entreprendre tout déplacement.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MIOF 10 au 12 septembre 2024 Moscou – Russie + + eng.optica-expo.ru/optica/exhibition
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CIOF 10 au 12 septembre 2024 Beijing – Chine + + ciof.cn/eng/main.php
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
VISION EXPO WEST 18 au 21 septembre 2024 Las Vegas – États-Unis + + west.visionexpo.com
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SILMO PARIS 20 au 23 septembre 2024 Paris Villepinte – France + + www.silmoparis.com
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CONGRÈS FNOF 13 et 14 octobre 2024 Lyon – France + + www.fnof.org
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
OPTICS ASIA 17 au 19 octobre 2024 Karachi – Pakistan + + www.health-asia.com
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
HONG KONG OPTICAL 6 au 8 novembre 2024 Wan Chai – Hong Kong + + www.hktdc.com/event/hkopticalfair/en
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SILMO ISTANBUL 20 au 23 novembre 2024 Istanbul – Turquie + + www.silmoistanbul.com
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



Le verre innovant pour les jeunes super-héros
Solution de freination de la myopie chez l’enfant
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